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'* На предоктябрьской вахте _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

НЕОБХОДИМО СДАТЬ 
ДО КОНЦА ГОДА

Строители и монтажники! Повышайте эффек
тивность капитальных вложений!

Стройте быстро, добротно, на современной 
технической основе!

(Из Призывов ЦК КПСС).
Все подразделения ком

бината получили графики 
ввода жилья и объектов 
соцкультбыта в четвертом 
квартале первого года 
одиннадцатой пятилетки.

В первую очередь сле
дует назвать те объекты, 
которые коллективы ком
бината должны СДАТЬ К 
64 И ГОДОВЩИНЕ ВЕ
ЛИКОГО ОКТЯБРЯ И К 
18 НОЯБРЯ, ДНЮ ГО 
РОДА.

Объектом № 1 у кол
лектива СУ-7 будет 128- 
квартирный дом № 15 
площадью 5674 квадрат
ных метра в квартале 
«Сортировочный». Этот 
объект должен быть сдан 
к 7 ноября.

Почти все управления 
готовят подарки к Дню 
города.

К 18 ноября сдаются: 
два подъезда 144-квартир
ного дома № 30 б пло
щадью 3614 квадратных 
метров на ул. Громова 
(СУ-1); 96-квартирный 
дом № 30 площадью 4290 
квадратных метров в квар
тале «Комсомольский-3» 
(СУ-7); девять подъездов 
323-квартирного дома пло
щадью 14830 квадратных 
метров по ул. Громова 
(СУ-13) и помещение уп
равлений площадью 2700 
квадратных метров 
(СУ-15).

В октябре, ноябре и де
кабре КОЛЛЕКТИВУ 

СУ-1 предстоит сдать: два 
подъезда дома 28 б на 
Уралмаше, 144-квартир
ный дом № 4 на ул. Фре
зеровщиков, 141-квартир
ный дом № 10 г и 108- 
квартирный дом № 12 в 
«Комсомольском-2», 27- 
квартирный дом в посел
ке Таватуй, 2-квартир
ный дом в Белореченском 
совхозе, 133-квартирный 
дом № 1 б в «Комсомоль
ском-!» и 141-квартирный 
дом № 136 в микрорайоне 
«Комсомольский-3».

Из объектов соцкульт
быта СУ-1 до конца года 
должен сдать помещение 
сберкассы площадью 350 
квадратных метров в при
строе дома 30а на Урал
маше.

КОЛЛЕКТИВУ СУ 7 
предстоит сдать 96-квар
тирный дом № 30 в квар
тале «Комсомольский-3», 
128-квартирный дом для 
трудящихся завода им. 
Калинина, четыре 96-квар- 
тирных дома на улицах 
Московская—Щорса, для 
трудящихся Уралмаша и 
камвольного комбината, 
а также 27-квартирный 
дом в поселке Балтым.

Из объектов соцкульт
быта в октябре, ноябре и 
декабре СУ-7 сдает поме
щение пивного бара, поч
ты и сберкассы на Сорти
ровке, магазинов «Цветы» 
и «Овощи — булочная» 

на ул. Ярославской.
КОЛЛЕКТИВУ СУ-13 

предстоит сдать три об 
щежития (на ул. Хохряко
ва, Верещагина, Агроно
мической); 144-квартир 
ный дом, 186-квартир- 
ный дом № 12а в кварта
ле «Комсомольский-2».

Из объектов соцкульт
быта СУ-13 должен сдать 
детский сад № 74 на 
Сортировке и магазин 
«Овощи» на ул. Машин
ной. в

Напряженный план у 
СУ-15. До конца года кол
лектив должен сдать два 
подъезда дома № 286 на 
Уралмаше, общежитие на 
ул. Старых большевиков, 
180-квартирный дом № 3 
на ул. Фрезеровщиков, до
ма № 7а, 76, 7в и 126 в 
квартале «Комсомоль
ский-2».

Объекты соцкультбыта: 
кафе 7-т в квартале «Ком
сомольский-2» и помеще
ние библиотеки в доме 
№ 7.

Всего по домостроитель
ному комбинату до конца 
года предстоит сдать 
177773 квадратных мет
ра полезной площади, в 
том числе жилья 167814 
квадратных метров.

В. ДЕНЬГИНА, 
начальник 

производственного 
отдела ДСК.

. Знакомьтесь: на снимке вы видите наладчика КИП и автоматики цеха № 12 
завода ЖБИ им. Ленинского комсомола Сергея Бурнатова.

В электроцехе он трудится второй год. Зарекомендовал себя хорошим работ
ником, активным комсомольцем, участвует в работе «Комсомольского прожекто
ра» цеха.

НА СНИМКЕ: С. БУРНАТОВ за настройкой прибора.
Фото В. Калимаеова.

* Правофланговые пятилетки
Скоро четыре часа и, 

значит, скоро выйдет на 
смену бригада Бахмана 
Гагиева, работающая в 
шестом цехе на фор
мовке плитгперекр-Ы- 
тий ПК-14. В эту именно 
бригаду меня направили 
не случайно, ибо вот уже 
в течение двух лет она 
стабильно выполняет го
сударственный план.

А между тем работа в 
шестом цехе крайне тя
желая. Устаревшая тех
нология в старой части 
здания, обилие ручного 
труда малопривлекатель
ны. Люди устают и, не 
выдерживая, уходят. 
Возникает проблема те
кучести кадров, которая 
при всей своей сложно
сти срывает, однако, 
план. Цех постоянно 
•лихорадит.

—Только успеешь обу
чить новичков, они уж 
и уходят, .приходится го
товить других, — гово
рит начальник смены 
Фиргат Фарукович Зан- 
киев.

«СЕКРЕТЫ» БРИГАДЫ ТАГИЕВА
И вот, несмотря ни на 

что, бригада Тагиева 
Давно и уверенно дер
жит звание победителя 
соцсоревнования. Как и 
за счет чего этого до
биваются, не расска
жешь коротко. «Вы пора
ботайте с нами денек, 
узнаете!» — шутя посо- 
ветовали мне в бригаде.

...Ползет тележка мос
тового крана, подцепля
ет в камере готовую 
плиту и везет ее на рас
палубку. Так начинается 
для бригады смена. 
Каждый занимает свое 
место.

— Работу я распреде
лил между ребятами по 
желанию, — замечает 
бригадир, — но, бывает, 
помогаем друг другу.

Юрий Таорого-в и Вла
димир Славков как раз и 
занялись распалубкой. А 

Роман Вафин армирует. 
Он отлично армирует!

Отделочница Людми
ла Ивановна Кожнева, 
ветеран бригады, с азар
том говорит:

— Вот знаете, что я 
вам скажу, лучше всех 
у нас, наравне с брига
диром, работает Роман. 
За что ни возьмется, все 
умеет.

Роман стоит тут же, 
берет Людмилу Иванов
ну за руки и приговари
вает:

— Ну, ладно.. Ну хва
тит... Больше не о чем?

Лицо его при этом 
нежно розовеет. Роман 
молод, но в бригаде уже 
ветеран: работает семь 
лет. О нем я услышала 
И от Фиргата Фарукови
ча Занкиева:

— Есть у нас паренек, 
Садриев, работает не

давно, перешел из дру
гой смены. Армировал 
плохо. Роман стал ему 
помогать, показывать. И 
кое-чему его научил-.

Вот вам, кстати, и за
чатки наставничества. На
чальник цеха С. С. Ис
томин сокрушается над 
неразрешимой, по его 
мнению, проблемой на
ставничества, а в брига
де Бахмана Тагиева оно 
существует.

Опекает молодежь и 
Антонина Иосифовна Та
лызина, чья фотография 
висит на заводской дос
ке Почета.

Сидя у мастера, я за
метила таблицы брака- и 
поинтересовалась, мно
го ли брака дает брига
да Бахмана?

— Нет, — решитель
но ответил Занкиев. — 
Совсем без брака рабо
тают.

— Как так? — обрати
лась я за разъяснения
ми к -отделочнице Люд
миле Ивановне -Кожне
вой.

Кожнева поделилась:
— Бахман способен 

вдохновлять личным при
мером. Года два -назад 
получил медаль «За тру
довую доблесть», а в 
нынешнем августе -ему 
присвоили в цехе звание 
лучшего по профессии-.

В этом месяце план 
выполнить будет труднее. 
Дело в том, что недавно 
формовочный участок 
перевели на двухсмен
ную работу, а третью 
см ену рас фор мир о в ал и 
и ее план распределили 
между бригадами-: вмес
то 40 кубов в день ста
ло 52.

Пока бригада идет без 
срывов, -ровно.

...До конца смены ос
тается еще три часа. 
Дневная норма убывает. 
Приятно смотреть, как 
работает бригада. Даже 
выражения лиц у -них, 
кажется, одинаковы. Ус
певаю увидеть примос- 
тившепося на подножке 
бетоноукладчика Нико
лая Дэвоника, -любителя 
футбола. Вспоминаю, 
что рассказывали- мне о 
нем, как у него, новичка 
в бригаде, все сначала 
-не ладилось, и как те
перь он чувствует себя 
все увереннее, спокой
нее. И еще вспоминаю 
лозунг, который висит в 
цехе: «Помни-! Делаем 
продукцию для себя -и 
людей».

Каждому -в -передовой 
бригаде Бахмана- Гагие
ва это ясно -и очень 
близко. Так что секрет 
успеха -прост.

О. ОВЧИННИКОВА, 
студентка 

факультета 
журналистики 

УрГУ.
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* Партийная жизнь: отчеты и выборы

В СВЕТЕ РЕШЕНИЙ СЪЕЗДА
В .первичных партий

ных организациях комби
ната прошли отчетно-вы
борные собрания. Комму
нисты заслушали отчеты 
секретарей о проделанной 
за год работе, наметили 
перспективы и главные 
направления на пред
стоящий отчетный пери
од. Характерно, что ны
нешние отчеты и выборы 
проходили под знаком вы
полнения решений XXVI 
съезда, в свете требова
ний к постановке органи
зационно - массовой, по
литической и идеологи
ческой работы партийных 
организаций, прозвучав
ших в докладе товарища 
Л. И. Брежнева, а также 
с учетом последних поста
новлений Центрального 
Комитета КПСС.

Секретарь партбюро 
СУ-7 В. Ф. Нестеров на
чал свой доклад с анали
за производственной дея
тельности коллектива, 
подчеркнув, что главную 
задачу партийная органи
зация видит в мобилиза
ции всех сил на выпол
нение государственного 
плана и социалистиче
ских обязательств. Сек
ретарь самокритично от
метил, чтЬ именно эту 
задачу коммунисты ре
шают недостаточно ус
пешно. (Добавим, что уже 
после отчетно-выборного 
собрания, наметившего 
конкретные меры по 
преодолению отставания, 
коллектив СУ-7 значи
тельно перевыполнил за
дание по сдаче объектов 
в третьем квартале).

В докладе и в выступ
лениях коммунистов бы

* На заметку пропагандисту

Один 
день 
страны 

ла высказана серьезная 
озабоченность снижением 
качества работы, количе
ство объектов, сданных 
на «хорошо» и «отлич
но», составило всего 
лишь 56 процентов. Это 
говорит о том, что все 
службы ослабили конт
роль за качеством, упу
стило из внимания этот 
вопрос и партийное бюро, 
не было настоящего спро
са за брак с коммуни
стов — мастеров и 
бригадиров. В последнее 
время вопросы качества 
стали решаться, с боль
шей ответственностью, 
инженером по качеству 
была принята коммунист 
Л. Солдатова.

Серьезное внимание 
партийное бюро СУ-7 в 
отчетный период уделяло 
организации учебы в кол
лективе. Теоретический 
семинар «Бригадный под
ряд — форма хозрасче
та» посещало 26 человек, 
17 из них члены партии. 
Заслугой пропагандиста 
главного инженера В. Н. 
Берсенева стало то, что 
занятия всегда были хо
рошо подготовлены, на 
них использовалось мно
го конкретного материала 
из практики работы 
бригад управления на 
хозрасчете. Ответственно 
относились к подготовке 
к занятиям и слушате
ли. С интересными ре
фератами выступили, на
пример, коммунисты 
А. И. Кудрин, А. Н. По
стников, И. М. Швецов.

Большой вклад в дела 
коллектива СУ-7 внесла 
группа народного контро
ля, которую возглавляет 

• Каждый день в нашей стране сдается 5,6 ты
сячи благоустроенных квартир. Это означает, что 
ежедневно 28 тысяч человек улучшают свои жилищ
ные условия.
• Каждый день в нашей стране населению про

дается различных товаров на 767 миллионов рублей.

коммунист Д. Н. Вербиц
кий. Она проводила рей- 
щы по проверке хранения 
и складирования мате
риалов, культуре произ
водства, экономии элек
троэнергии. использова
ния рабочего времени. 
Были выявлены недостат
ки, о которых коллектив 
узнавал из «молний». По 
материалам группы на
родного контроля прово
дились совещания инже
нерно - технических ра
ботников, собрания брига
диров, принимались кон
кретные меры по наведе
нию порядка на складе, 
сокращению перерасхода 
материалов и электро
энергии.

Партийную организа
цию СУ-7 особо волнуют 
вопросы дисциплины и 
сокращения потерь рабо
чего времени. Дважды 
этой теме были посвяще
ны партийные собрания -и 
дважды она выносилась 
на повестку дня заседа
ния партбюро. В управ
лении создан совет про
филактики, на котором 
обсуждают пьяниц и про
гульщиков, работает то
варищеский суд, читают
ся лекции о вреде пьян
ства.

В своем постановлении 
партийное собрание СУ-7 
наметило главные направ
ления своей дальнейшей 
работы по претворению в 
жизнь решений XXVI 
съезда партии.

Секретарем партийной 
организации вновь из
бран В. Ф. Нестеров.
Л. АЛЕКСАНДРОВА.

Растет ввысь наш город. Один из двенадцатиэтажных жилых домов, постро
енных нашим комбинатом в микрорайоне Вторчермета.

Фото В. КАЛИМАСОВА.

* Острый сигнал- - - -

Правая, левая где сторона...
В последнее время мы, 

плотники, значительно 
меньше претензий предъ
являем к работникам 
УПТК по срокам и коли
честву загруженных на 
объекты материалов. Как 
правило, к нашему при
ходу на этажах есть ла
га, двери. Но вот что ка
сается качества комплек
тации материалов, то 
складывается впечатле
ние, что те, кто этим за
нимается, путают элемен
тарные понятия. Напри

* Профсоюзная жизнь

ПРИБЛИЖАЕТСЯ п
отчетно - выбор-’ R Д Ж Н М И
ная профсоюзная “ •*» 31 в*« ' ■ 

конференция, на кото
рой будет обсуждена ра- месткома . Г. Д. Поте- 
бота объединенного по- ряева.
стройкома комбината. В 
канун этого мероприя
тия в первичных проф
союзных организациях 
проходят отчетно-выбор
ные . собрания.

Состоялось такое со
брание в управлении 
ДСК. Собравшиеся заслу
шали и обсудили отчет
ный доклад председателя 

мер, не различают пра
вую и левую сторону.

Сейчас мы работаем на 
12-этажном. доме № 30 в 
квартале «Комсомоль
ский». На втором этаже 
в комплекте должно быть 
три правых глухих двери 
и три левых. Начали ста
вить двери и обнаружили 
только шесть правых. 
Пришлось три двери пе
ределывать в левые, тра
тить время.

И такие случаи быва
ют практически на каж

В обсуждении доклада 
приняли участие главный 
бухгалтер А. С. Никола
ев, главный энергетик 
ДСК В. П. Цыбатый, на
чальник ОТЗ Г. Д. Чер- 
нушкина и другие. Боль
шинство выступающих 
повели серьезный разго
вор об условиях труда 
работников отделов уп
равления. Речь, в частно- 

дом объекте. Например, 
на домах Кв 2 и 3 в квар
тале «Сортировочный» то
же мучились с дверями. 
Подобные. сюрпризы пре
подносит УПТК и другим 
бригадам плотников. Нам 
кажется, гораздо легче 
один раз выучить, где 
правая и левая сторона, 
чем заставлять плотников 
регулярно исправлять 
брак невнимательных ра
ботников.

А. ОГОРОДНИКОВ, 
плотник СУ-7.

РАЗГОВОР
сти, шла о монтаже лиф
та, ремонте служебных 
помещений, организации 
буфета в здании комбина
та.

На собрании также бы
ли избраны делегаты на 
комбинатовскую профсо
юзную конференцию.

Председателем нового 
состава месткома вновь 
избран главный диспет
чер Г. Д. Потеряев.

* Навстречу 25-летию завода ЖБИ им. Ленинского комсомола
На заводе ЖБИ им. 

Ленинского Комсомола 
состоялась Комсомоль
ская отчетно-выборная 
конференция, которая 
глубоко и всесторонне об
судила деятельность ком
сомольской организации, 
наметила план дальней
шей работы. Мы попро
сили секретаря комитета 
комсомола Наталью БУР
ЛАКОВУ рассказать о де
лах заводской комсомо
лии.

РЕШЕНИЯ XXVI 
съезда партии на
стоятельно требу

ют дальнейшего совер
шенствования всей поли
тической и организатор
ской работы комсомола, 
повышения ее эффектив
ности и качества. Боль
шую ответственность на 
каждого комсомольца 
возлагает приближающее
ся 25-летие . завода. Пе
ред коллективом пред
приятия в 1980 году 
стояла задача завершить 
реконструкцию и нала
дить комплектный вы
пуск изделий новой се
рии 141-СВ. На пред
приятии работает более 
одной трети молодежи, и 
вклад ее в выполнение 
плана и соцобязательств 
очень велик.

Юноши и девушки за
вода активно включились 
в эстафету комсомольских 
дел «Десятой пятилет
ке —. ударный финиш,

ПЕРСПЕКТИВНЫЕ
XXVI съезду КПСС — 
достойную встречу!». За
водская комсомольская 
организация заняла пер
вое место по ДСК в со
ревновании в честь XXVI 
съезда КПСС. Хочется 
назвать лучшие комсо
мольские организации 
завода: цехов № 4 (сек
ретарь В. Черепанова), 
№ 16 (секретарь Н. Ко
ротина), № 12 (секре
тарь А. Шмелев), дет
ского комбината № 101 
(секретарь И. Лям- 
цева), ЦЗЛ (секретарь 
Т. Заборонилова). Сорев
нование среди комсомоль
ских организаций про
длится до 23 апреля 1982 
года.

В цехах организованы 
и работают 7 Комсомоль
ске - молодежных бригад, 
лучшая из них трудится 
на круговом конвейере в 
цехе № 9 и возглавляет 
ее В. Г. Климкин. Пока 
чТо из-за неоднородности 
технологических процес
сов возникают трудности 
в организации соревнова
ния между бригадами, 
отсутствует наглядная 
агитация, редко прово
дятся собрания. Комитет 
комсомола намерен все 
эти вопросы взять под 
контроль.

Организован смотр- 
конкурс научно-техниче
ского творчества молоде
жи. По итогам I полуго
дия нынешнего года 20 
комсомольцев подали 30 
предложений. Лучшим, 
рационализатором стал 

.И. Летов, механик цеха 
№ 9.

За прошедший период 
были случаи нарушения 
комсомольцами трудовой 
дисциплины. В основном 
это новички. Поэтому 
очень остро стоит вопрос 
о наставничестве, кото
рое пока еще не на долж
ном уровне на нашем за
воде.

Более значительную, 
чем в прошлом году, ра
боту провел «Комсомоль
ский прожектор»,, однако 
по многим вопросам не 
проявил нужной' зубасто
сти. Мало выпускалось 
«молний» и фотогазет, 
недостаточный контроль 
за делами осуществлял 
штаб «КП».

С января по февраль в 
комсомольских организа
циях завода проходила 
общественно - политиче
ская аттестация 4 этапа 
Ленинского зачета «Ре
шения XXVI съезда 
КПСС — в жизнь!». В

ДЕЛА МОЛОДЫХ
аттестации приняло уча
стие 287 человек. Атте
стовано 243, некоторые 
были аттестованы по
вторно. Но в цехах № 1 
и 9 есть комсомольцы, ко
торые до сих пор не сда
ли Ленинский зачет. 
23 комсомольца аттесто
ваны на «отлично» и на
граждены значками
ВЛКСМ «Ленинский за
чет». Среди них — 
М. Лебедев, Т. Бикбату- 
рова, А. Ханжина и дру
гие.

Комсомолец на зачете 
должен был защищать 
личный комплексный 
план. И снова в цехах 
№ 1 и 9 у многих комсо
мольцев такие планы от
сутствовали. Ленинский 
зачет показал: там, где 
учли уроки прошлой ат
тестации, выше актив
ность молодежи, серьез
ней вклад каждого в об
щее дело.

Значительно улучшена 
шефская работа, однако 
не все еще комсомоль
ские секретари придают 
этому делу серьезное вни
мание. Хорошую связь со 
школьниками наладили в 
цехах № 6, 9, 10, 16’ и в 
центральной заводской ла
боратории. Совместно с 
учащимися школы № 82 

шефы проводили суббот
ники, открытые уроки на 
классных собраниях.

Первостепенное Значе
ние в идеологической ра
боте имеет учеба в си
стеме комсомольской по
литсети. На заводе орга
низовано 8 комсомоль
ских кружков, в которых 
занималось 170 человек. 
В целом учеба проходила 
нормально, исключение 
составляет лишь первый 
цех.

На 1981/82 учебный 
год у нас создано также 
8 кружков. 2 октября на
чались первые занятия, 
но почему-то из цехов 
№ 2, 4 и 6 не было ни 
одного слушателя. Но
вый состав комитета ком
сомола уделит особое вни
мание политической уче
бе молодежи, будет тща
тельно следить за посе
щаемостью.

Основная деятельность 
заводского комсомольско
го оперативного отряда— 
работа с подростками, ко
торые стоят на учете в 
инспекции по делам не
совершеннолетних. . За 
каждым был закреплен 
комсомолец из отряда, ко
торый проверял поведение 
подростка в школе, дома, 

следил, чем он занят в 
свободное время. 4 под
ростка были сняты с уче
та.

Однако работа ОКО к 
лету остановилась со
всем. Нерегулярно прово
дились собрания, выходы 
па дежурство.

Большое значение име
ет работа комсомольской 
организации, по месту жи
тельства молодых завод
чан. В 4 молодежных 
общежитиях . проживает 
900 человек. Между об
щежитиями два раза в 
год проводятся спарта
киады. Но воспитатель
ная работа оставляет же
лать лучшего, воспитате
ли проявляют недостаточ
ную инициативу. По- 
прежнему плохие. усло
вия быта во всех обще
житиях. В негодном со
стоянии сантехника. Из- 
за всех этих недостатков 
молодой человек пока не 
может назвать общежитие 
своим родным домом.

Приближается 25-летие 
нашего завода, который 
носит имя Ленинского 
комсомола. И молодежь 
завода, комсомольская 
организация наметили 
много дел, которые они 
посвятят этому большому 
событию.

Н. БУРЛАКОВА, 
секретарь комитета 

комсомола завода 
ЖБИ им. Ленинского 

комсомола.
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СКВОЗНОЙ ПОТОК- 
ДЕЛО ПЕРСПЕКТИВНОЕ
В августе мы сообщили 

читателям о создании трех 
сквозных потоков на пус
ковых объектах третьего 
квартала. Официально соз
дание потоков было 
оформлено подписанием 
договоров между тремя 
монтажными бригадами 
СУ-28, которые возглавля
ют В. М. Сыщенко, А. П. 
Ларионов и В. Г. Мальцев, 
и бригадами плотников, 
штукатуров и маляров 
СУ-7. Договор также под
писали начальники участков 
субподрядных организаций. 
Руководство потоками по
ручили линейным инженер
но-техническим работни
кам СУ-7.

Главную свою задачу — 
обеспечить своевременную 
сдачу в эксплуатацию пус
ковых объектов — участни
ки потоков выполнили. В 
ходе работы накоплен оп
ределенный опыт, выявлены 
сильные и слабые стороны 
новой организации труда.

В бригаду Владимира Ге
оргиевича Мальцева я 
пришла с целью выяснить, 
как коллектив оценивает 
сквозной поток, в чем ви
дит его плюсы и минусы.

Разговор Мальцев начал 
со сравнения:

— До того, как внедрить 
поток у нас, группа инже
неров и бригадиров, в том 
числе я, ездила в Москву, 
смотрела, как это органи
зовано там. Пришли к вы
воду, что сквозной поток— 
дело перспективное. Но 
москвичам работать легче. 
У них и серия другая, по
проще, и заводская готов
ность изделий выше, зна
чит, меньше штукатурных 
работ. О культуре произ
водства уже не говорю. 
Подача раствора там меха
низирована, у нас же все 
«на лопате». Качество раст
вора тоже не сравнишь с 
нашим.

В такой ситуации тем бо
лее интересно, как брига
дир монтажников оценива
ет первый опыт организа
ции потока на 16-этажном 
доме № 3 по улице Пехо
тинцев в квартале «Сорти
ровочный». По-прежнему ли 
он считает, что поток — 
дело перспективное?

— Договор о создании 
потока мы подписывали на 
торжественном собрании, 
посвященном Дню строите
ля. Каждый из участников 

* Передовой опыт— 

всем!
договора чувствовал свою 
ответственность за конеч
ный результат труда. Мы, 
монтажники, должны были 
обеспечить фронт работы 
для плотников. Сделать это 
было нелегко, ведь еще 
многие рабочие были е 
отпуске. Но, по-моему 
плотники на нас не обижа
лись.

Это верно. Позже дове
лось беседовать с плотни
ками из бригады Н. Г. Во
робьева. Сам бригадир в 
отпуске, а его заместитель 
Александр Петрович Ого
родников рассказывал, как 
взаимодействие с монтаж
никами помогало избежать 
простоев. Бывало, оставля
ли монтажники на нижних 
этажах недоделки. Воробь
ев к Мальцеву: так, мол,, 
и так, надо перегородки 
выправить. И снимает 
Мальцев с монтажа людей, 
потому что понимает: надо 
плотникам дать фронт ра
боты, в одном ведь потоке 
завязаны. Положение об
легчалось еще, конечно,, 
тем, что плотники, а за ни
ми штукатуры, маляры ра
ботали на доме почти од
новременно, разрыв состав
лял всего несколько эта
жей. Такое совмещение 
монтажных и отделочных 
работ, которое в свое вре
мя мы видели в комплекс
ной брига'де В. М. Сыщен
ко, и здесь принесло поло
жительные результаты.

Итак, на доме № 3 по 
улице Пехотинцев сквозной 
поток проявил себя как 
прогрессивный метод. Что 
же дальше?

А дальше произошла за
минка. Бригада Мальцева 
перешла на 12-этажный 
дом № 30 в квартале «Ком
сомольский». В прошедший 
понедельник там закончи
ли монтаж крыши, и боль
шая часть рабочих уже 
переехала на другой объ
ект, 12-этажный дом в 
микрорайоне «Веер». Плот
ники и штукатуры же толь
ко неделю назад пришли на 
двенадцатиэтажку в «Ком
сомольском» квартале. Сов
мещения работ не получи
лось, налаженная цепь ока
залась разорванной. Дого
вор на сквозной поток то

же подписывать поздно.
В этом, кстати, один из 

самых уязвимых мест но
вой организации труда: ко
гда договор на создание 
потока заключается не на 
длительный срок — квартал 
или даже год,— а на один 
конкретный объект. Нет ус
тойчивости, постоянства де
ловых связей бригад. И 
хотя на доме № 30 вслед 

, за монтажниками В. Г. 
. Мальцева снова идут плот

ники Н. Г. Воробьева и шту
катуры Г. И. Шабановой, 
но могло быть иначе, все 
зависело от воли руково
дителей СУ-7. Были ведь 
случаи, когда бригады, за
крепленные договором за 
определенными потоками, 
направлялись на другие, 
«горящие» пусковые объек
ты, и начальник потока ни
чего не мог в этой ситуа
ции поделать.

Есть еще один сложный 
момент в организации 
сквозного потока. Началь-« 
ником его назначается ли
нейный инженер С/У-7. 
А монтажники, с кого 
поток начинается, подчиня
ются своему прорабу из 
СУ-28. Фактически началь
ник. потока для них и не 
начальник вовсе. В этом 
кроется основа для воз
можных конфликтов. Ведь 
все зависит от того, на
сколько четко линейные 
руководители двух подраз
делений наладят между со
бой взаимодействие и уч
тут интересы двух подраз
делений. Интересы же эти 
в отдельные моменты мо
гут быть различны, практи
ка строительства не раз 
давала тому доказательст
ва.

Комбинат начал интерес
ный и, судя по высказыва
ниям бригадиров, инженер
но _ технических работни
ков, перспективный экспе
римент. Однако, как видим, 
не все в этом деле проду
мано до конца, а иные во
левые решения руководите
лей СУ-7 вообще сводят на 
нет саму идею сквозного 
потока. Хотелось бы, чтобы 
каждый, от кого это зави
сит, ‘проявил больше ответ
ственности и помог новой 
форме организации труда 
крепко встать на ноги.

Л. МИТЧИНА.

РЕЗКА КЕРАМИЧЕ
СКОЙ ПЛИТКИ 

АЛМАЗНЫМ ОТРЕЗ
НЫМ КРУГОМ

Облицовка керамиче-
окой плиткой внутрен
них поверхностей зда
ний, а также фасадов 
плиткой -«кабанчик» зани
мает значительный объем 
в отделочных работах. В 
связи с этим повышение 
производительности тру
да, экономия материала и

• На потоке — дома новой серии. Общий вид дома № 7 из серии 141-СВ в 
квартале «Комсомольский».

Фото В. Калимасова.

* Внедрено в строительстве

ЗА ЭФФЕКТИВНОСТЬ
И КАЧЕСТВО!

УНИВЕРСАЛЬНАЯ ^улучшение качества об-
БУРИЛЬНАЯ “лицовочных работ имеют
МАШИНА ’ важное значение.

Эта машина, внедрен Рационализаторы Уп- 
ная на экспериментальном равления механизации 
ремонтно - механическ о м отделочных работ № 2 
заводе в г. (Барнауле, Треста Мосотделстрой 
предназначена для буре- № 5 Главмоспромстроя 
ния скважин в мерзлых разработали переносный 
грунтах диаметром 80 и станок СТ-1 для резки не- 
350 миллиметорв на глу- рамической плитки алмаз- 
бину два метра. Новшест- ным отрезным .кругом, на 
во может использоваться котором плитку разрезают 
для взрывных работ, стро- на Две части с гладкими 
ительства и ремонта ог- торцевыми поверхностями, 
раждающих сооружений, Это позволяет использо- 
опор линий электропере- вать разрезанные части 
дач и связи, свайных ра- плитки без дополнитель- 
бот и планирования мест- №й зачистки отрезанного 
ности для строительно- торца.
монтажных работ. Станок состоит из ра-

Бурильная машина вы- мы, привода, каретки, на
полнена не базе трактора сосной станции и алмаз- 
Т-40М и состоит из несу- ного отрезного -круга, 
щей рамы сварной конст- Станок прост в эксплу- 
рукции, рабочего органа атации и обеспечивает 
(шнека или бура), приво- резку керамической плит- 
да рабочего органа. км с наибольшими габа- 

С внедрением новшест- ритными размерами 
ва снижены трудозатраты 200X200X45 миллимет- 
на бурильных работах за ров.
счет непрерывности буре- Применение станка по- 
ния- вышает производитель-

ность труда И культуру 
производства, сокращает 
отхода дорогостоящего 
строительного материа
ла.

ПЕРЕНОСНОЙ КРАН 
ДЛЯ КРОВЕЛЬНЫХ

РАБОТ
Кран, внедренный в 

тресте «Запорожстройме- 
ханизация» комбината 
«Запорожстрой», предна
значен для подъема пре

имущественно на фонари 
промышленных зданий не
обходимых материалов и 
средств малой механиза
ции (мотороллеров, уста
новок нанесения мастик и 
другого).

Кран состоит из перед
ней -опоры, на которой 
шарнирно установлена 
стрела, выше стрелы -оде
вается втулка с растяжка
ми. Рама крана соединя
ется с передней опорой 
шарнирами, через растяж
ки. На раме устанавлива
ются лебедка и два контр
груза. Крюковая обойма 
с блочками подвешивает
ся на канат, который про
ходит через головной 
блок, и еще два других 
блока на лебедку. Пово
рот и фиксация стрелы 
осуществляются шарнир
ной рукоятью.

Кран может быть ра
зобран, перенесен на дру
гой фонарь и вновь соб
ран бригадой из четырех 
человек за один час.

Более подробные све
дения -об этих новшествах 
можно получить в Сверд
ловском центре научно
технической информации и 
пропаганды по адресу: 
Свердловск, улица Малы
шева, 101 или по телефо
ну 55-15-85.

Подготовил 
В. КАИГОРОДОВ, 

инженер отдела 
пропаганды ЦНТИ.
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* Фоторепортаж---------------------------

РАСТЕТ ЗАВОД
Сегодня, когда вы 

читаете эти строки, на 
строительстве нового 
завода крупнопанель
ного домостроения (в 
сравнении с публикаци
ей «Взятие высоты» в 
номере от 26 июня 
1981 года) произошли 
значительные переме
ны.

Нынче на этом важ
ном объекте — город
ской ударной стройке— 
трудятся бригады из 
СУ-12, СУ-5 и «Виз- 
строя» треста «Сверд- 
ловскхимстрой». В сле
дующем материале мы 
подробно расскажем о 
ходе .строительства но
вого завода, а сегод
няшний фоторепортаж 
о работе СУ-12. Это 
строительное управле
ние на объекте пред
ставляет бригада ка
менщиков во главе с 
заслуженным строите
лем Григорием Петро
вичем Каратченей.

Каменщики ведут ра
боты на пристрое ад
министративно - быто
вого корпуса: к 15 ок
тября бригада обяза
лась закончить кладку 
помещений столовой и 
актового зала.

Мастер В. М. Вас- 
нин так и сказал:

— Задание будет вы
полнено в срок, если 
раствор и кирпич будут 
поступать на объект 
без перебоев.

А работа у каменщи
ков спорится. Стара
тельно трудятся Вене
ра Тужилева, Василий 
Леонтьев, каменщики 
Роман Гайбышев и 
Сергей Сохарев.

В. ВЯТКИН.
НА СНИМКАХ: уве

ренно ведут кладку 
Р. Гайбышев и С. Со
харев; за работой за
служенный строитель 
из СУ-12 Г. П. Каратче- 
ня.
Фото В. Калимасова.
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* Юмореска

ДОБИЛСЯ
СТРПНИЦМ

— Глянь, Петрович, опять 
этот «представитель обще
ственности» пожаловал, — 
проинформировала брига
дира остроглазая Верочка, 
махнув ручником в сторо
ну окна.

Виктор Петрович просле
дил за полетом блестящих 
капель краски (польская 
эмаль!) и сквозь забрызган
ное стекло увидел сухонь
кую фигурку «представите
ля», который ловко пере
прыгивал через траншеи и 
с не меньшей ловкостью 
перелезал через трубы.

— Вот же зануда! — руг-

зиться тяжело, говорил
он, заглядывая в глаза бри
гадиру.

— Не волнуйся, папаша,
сделаем, добродушно

нулся бригадир. Всяких
новоселов перевидел, но 
такого въедливого — пер
вый раз. И дай бог, послед
ний... А ну, сотри краску 
со стекла, — сердито при
казал он Верочке и напра
вился к выходу.

«Зануду» звали Семен 
Николаевич. Первый раз он 
пришел, когда бригада Вик
тора Петровича только на
чала отделку этого шестна
дцатиэтажного красавца-до
ма.

— Сами понимаете, нам, 
старикам, с ремонтом во-

■басил Виктор Петрович, вы
проваживая из бытовки 
«представителя».

— Сделай, мил-человек. 
А я, уж не обессудь, буду 
еще наведываться. Может, 
подскажу что. Я ведь сам 
бывший строитель...

И действительно, чуть не 
каждый божий день стал 
наведываться. Можно ска
зать, поселился в бригаде. 
Все этажи обойдет, все 
квартиры облазит, а потом 
вежливо так пеняет бри
гадиру.

После этого бригадир от
дал приказ: работать при 
закрытых дверях, которые 
открывать только на услов- 
ный стук. Сам он старался 
не попадать на глаза въед
ливому «представителю». В 
общем, не работа началась, 
а одна нервотрепка.

И вдруг старичок исчез. 
День его нет на стройке, 
второй, неделю. И бригада 
расслабилась, пораскрыва- 
ла двери. Но когда все по-

теряли бдительность, ста
рик вынырнул из-за кучи 
земли, как чертик из та
бакерки.

Верочка с любопытством 
наблюдала за встречей сво
его бригадира с «предста
вителем». Но странно, Вик
тор Петрович вовсе не вы
глядел недовольным. На
оборот, он предупреди
тельно передернул старичка 
через очередную кучу зем
ли и приветливо заулы
бался:
— Давненько, давненько

— Да-а-а... — протянул 
восхищенно «представи
тель» общественности» и 
надолго замолк.

А что еще ой мог ска
зать? Квартира выглядела 
действительно как игрушка: 
нежные тона тисненых обо
ев в комнатах, празднично 
желтевший паркет без еди
ной царапины, молочная 
белизна кафеля в кухне.

Обратите внимание,
как навешены двери, с

* Рассказ

Необычное дело
Много интересных 

встреч бывает на жиз
ненном пути. Автору 
посчастливилось не
сколько раз встречать
ся с Сергеем Владими
ровичем (Марковым, 
прожившим большую и 
интересную жизнь. И 
вот результат одной из 
этих встреч — рассказ 
«Необычное дело». Это 
рассказ о том, как в да
лекие двадцатые годы 
группе работников ВЧК 
пришлось столкнуться 
с очень странным и за
путанным делом. Собы
тия тут подлинные, но 
имена и фамилии изме
нены.

1. ВСТРЕЧА
С (Сергеем Владими

ровичем Марковым мы 
сидим в гостинице. Он 
почти нисколько не из
менился за прошедшее 
время. Внешне так же 
казался замкнут и мол
чалив, грузная фигура 
его по-прежнему выра-
жала спокойствие.
Правда, лицо его было 
усталое, но седины ни
сколько не прибави
лось. Темные глаза по 
привычке он любил за
крывать рукой, когда 
что-нибудь вспоминал. 
Еще в прошлом году, 
когда Сергей Владими
рович рассказал, о тай
не одного московского 
дома, было ясно, что 
он многое пережил и 
многое повидал на сво
ем веку. Рассказал он 
тогда немного и о себе:

— Родился я в Под
московье, которое очень 
люблю, а в двадцатых
годах я тогда был,
конечно, моложе— ра
ботал в подмосковном
городке Обуховске, в
ВЧК. Вот тогда-то и

не навещали 
Николаевич.
чились.

нас, Семен
Мы уж соску-

достоинством говорил меж
ду тем Виктор Петрович.— 
Ручки вот достали ориги
нальной формы. В ванной,
заметьте, тоже кафель.

— Приболел 
Здоровьишко не

малость, 
то сейчас,

здесь новинка, — и
А 

он

Но когда Виктору Петро
вичу вручили ордер и он 
увидел номер своей квар
тиры, его прекрасное на
строение сразу померкло.

— Тут какая-то ошибка. 
Мне обещали двухкомнат
ную на втором этаже, а не 
на третьем!

— Не волнуйтесь и по
старайтесь нас понять, — 
ответили ему.—В этот дом 
мы вселяем семьи многих 
фронтовиков. Люди они все 
пожилые, а лифт, к сожа
лению, работает не всегда. 
Так что решили второй 
этаж оставить для них. А 
для вас и третий будет не

охотничий
СЕЗОН

как в молодости, — недо
верчиво ответил Семен Ни
колаевич. — А скучать вам 
вроде бы и некогда. Дело, 
вижу, к концу идет.

И тут бригадир распах-
нул дверь в квартиру, 
Верочка старательно 
крашивала окно.

— Вот, полюбуйтесь, 
кие хоромы создаем

где 
до-

ка-
ДЛЯ

трудящихся, — с гордостью 
сказал бригадир. — Прошу 
идти только по бумаге, что
бы не поцарапать паркет.

продемонстрировал старику 
голубой унитаз.

— Это что, у вас везде 
так? — размягченным голо
сом спросил Семен Нико
лаевич.

— Ну, знаете! — обидел
ся бригадир. — Что же мы, 
по выбору делаем, что ли? 
Зайдите в любую квартиру 
на этаже, если не верите.

...Прошел месяц. Счастли
вые новоселы получали в 
райисполкоме ордера. Там- 
то и встретились наши ста
рые знакомые.

высоко, стариков 
семье нет?

Встречая теперь 
Семен Николаевич 
любопытствует:

— И что это вы,

ведь в

соседа, 
иногда

милей-
ший Виктор Петрович, все 
вечера стучите? Неужто пол 
перестилаете? И красочкой 
у вас попахивает... Неуго
монный человек. По мне, 
так лучшей квартиры, чем
МОЯ, и 
Сделали 
себя!

желать не надо, 
вы ее, как для

Л. КОЗЛОВА.

стали доходить до нас 
вначале слухи, а потом 
завели мы это дело, о 
котором я и расскажу. 
Но чтобы все было яс
но, сначала — о местах 
и о той обстановке, где 
происходили эти стран
ные, на первый взгляд, 
события.
2. ВОСПОМИНАНИЕ

Подмосковье! Хоро
шо оно в любое время 
года, будь то багряная
осень или знойное 
то. Садись в июле 
жаркую электричку

ле- 
в 
и

чере’з какие-нибудь час- 
полтора ты можешь 
оказаться в тиши дуб
рав после шумных и 
суетливых улиц столи
цы. А осенью, когда 
все усыпано золотом, 
можно побродить среди 
белоствольных моло
деньких берез, раздви
гая руками смолистые 
лапы елок, желтые вет
ви осин и всюду — по- 
осеннему терпкие запа
хи грибов и травы. 
Только смотри, ре на
ступи где-нибудь не
осторожно на выводок 
белых грибов. Нет, не
возможно говорить о

’это было очень давно, 
все это было словно 
вчера. Думал ли я, что 
в скором времени мне 
придется вновь посе
тить эти места.

3. НАКАНУНЕ 
ТРЕВОЖНОЙ НОЧИ

Соломинская Отра
да — одно из чудесных 
подмосковных местечек. 
Расположена она неда
леко от села Семенов- 
ка, что под Обухов
ском. На горе, прямо 
на берегу реки Оки, 
красовалось бывшее 
имение графа Донско- 
го-Галишевского. Сам 
замок, выстроенный в 
романском стиле, вели
чественно возвышался 
над рекой, был он ок
ружен парком, с хоро
водом белых статуй, 
сбоку примыкал зимний 
сад. Из-за деревьев 
был хорошо виден тре
тий этаж замка, а на
верху — башенка, в ко
торой, как рассказыва
ли старожилы, любил 
посидеть вечерком сам 
граф. Имение было ок
ружено железной ре
шеткой с остроконечны
ми пиками, прямо перед 
парадным входом, на
против крыльца, воз
вышались большие ка
менные ворота.

На территории име-

Поговаривали, что в 
подвалах хранятся и зо
лотые вещи. А сколько 
ходило рассказов о 
жизни графского семей
ства! Время в замке 
всегда шло спокойно и 
однообразно: кто-то
шел .в парк, в сад, гос
ти ходили купаться на 
(Оку. Сам граф любил 
сидеть в башне, графи
ня С какой-нибудь мос
ковской гостьей раскла
дывала пасьянс. Часто 
играли в крокет, иног
да делали выезды вер
хом. Вечерами, когда 
было много гостей — 
офицеры, князья — 
друзья графа, — игра
ли в карты, любили 
вист. Семейство увле
калось стихами, иногда 
допоздна раздавалось 
веселье — тогда весь 
двор был полон рессор
ными колясками гостей.
Лето, как 
графское
проводило в 
ской Отраде,

. правило, 
семейство 
Соломин-

почти всегда,
зимои, 

граф

Подмосковье! Надо
пройтись где-нибудь по 
роще, над спокойной 
Пижимкой и Окой, а 
можно просто, присев 
на пенек, послушать ве
личественный гул леса 
1и • разнообразный раз-
говор птиц. 

Особенно хорошо
было Подмосковье рань
ше. Правда, на реке 
Пижимке, где я родил
ся, была еще мельница, 
большая запруда. Зна
ли мы на реке все рыб-
нне места, а они
тогда были повсюду,— 
ставили верши... Все

НИЯ 
справа

располагались, 
— большая ко

нюшня (иногда семья 
делала большие выез
ды), слева — родовой 
склеп, в котором, как 
говорили, похоронены 
члены семьи графской. 
Об этом родовом скле
пе речь- пойдет еще 
дальше.

Замок этот был кра
сив не только внешне, 
внутри его в былые вре
мена шла спокойная, 
размеренная жизнь, 
полная богатства и рос
коши. Просторные за
лы и комнаты, зеркала, 
было немало здесь се
ребряных изделий, ори
гинальных статуй, хо
роших картин.

уезжал с семьей за гра
ницу.

Бывали в имении и 
иные сцены, когда на 
хозяйском дворе, в пы
ли, на коленях крестья
не просил^ не брать 
штрафа, «не пускать 
по миру семью». И уп
равляющий, и граф бы
ли жестоки и штрафов 
не прощали. В пьяные 
разгулы любили гости 
поразвлечься, немало в 
Отраде помнили при
чуд, случались и само
убийства соломинских 
девушек, немало русо
головых молодых кре
стьянок скрыло разгул 
гостей в синей волне 
Оки...

После революции все 
графское семейство 
сбежало за границу. А 
уезжать-то было отче
го, тем более, что по
томки графа знал«, что 
такое крестьянские вол
нения. Сам граф умер 
еще задолго до рево
люции. Рассказывали,

что вместе с графством 
он получил от царя зо
лотую шпагу. Перед 
смертью граф, а в это 
время он был уже де
дом, долго болел психи
ческой болезнью. Пого
варивали, что дед был 
лунатик и часто ходил 
около башни по карни
зу-Словом, россказней 
об умершем графе хо- 
дило в Соломинской 
Отраде предостаточно. 
Трудно порой было ра
зобрать, где правда, а 
где выдуманное.

В имении после ре- 
ролюции разместилась 
сельскохозяйствен н а я 
школа: дети крестьян 
пошли учиться на агро
номов. Здесь, в имении, 
и жили учащиеся. В 
Соломинскую Отраду 
съехалась молодежь, 
ожили эти места. У ре
ки, в парке, часто мож
но было увидеть тая
щиеся пары, любила 
молодежь послушать и 
стариков, которые вече
рами в ясную погоду 
собирались и вспомина
ли про старину.

В один из таких ве
черов собралась моло
дежь около людской, 
так по старинке назы
вали место, где оста
навливались приез-
жающие 
родители.

к учащимся
У

ца собрались
крыль- 

дев-
чата и юноши, старики 
во главе с рыжеборо
дым сторожем школы 
Игнатьичем. Разговори
лись вновь о старине, о 
призраке усопшего де
да-графа, о прошедшем 
дожде. И тут все соб
равшиеся оказались 
свидетелями одной 
грустной истории.

Как обычно, после 
дождя кругом парило. 
Было тепло. Все сиде
ли у крыльца. Вдруг 
рыжебородый сторож 
вскочил:

— Глянь-ка, ребята, 
беда какая!

Все обернулись на 
.ржание кобылы, гуляю-

Лесов окрестное окружье. 
Войди в него — 

услышишь сам:
То тут, то там 

грохочут ружья, 
К земным глухие 

голосам.
Сезон охотничий

в разгаре: 
Собачий лай. И зов

трубы, 
И запах сладковатой

гари, 
И снова уханье пальбы. 
Теперь уж — никому 

пощады!
Раз подошел 

заветный срок, 
Бьют живность влет, 

бьют из засады, 
И хитро ловят на манок... 
Не то, чтоб до наживы 

жаден, 
А так, с другими заодно, 
Он отдыхает,—• 

горожанин. 
Пойди, уйми... Разрешено! 
Обвешан современной 

снастью 
И до зубов вооружен, 
Сейчас почти верховной 

властью 
Себя в лесу считает он. 
Пойди, уйми его...

Да где там! 
Рискни вступить хотя бы 

в спор, 
Он выстрелит в тебя 

ответом: 
— У нас охота — это

спорт... 
А спорт полезен для 

здоровья, 
О том заботится страна!... 
И он идет, палит...

И кровью 
За ним земля обагрена. 
Такой по зайцу ахнет

'И 
А

с
в

с маху 
глухаря не обойдет... 
дичи нет, то просто

птаху 
куста кар.течыо

резанет... 
зеленой зоне под

Свердловском 
Идет охотничий сезон, 
А бедный зверь пощады 

просит 
И человечности, 

сквозь стон.
А. СЕМЕНОВ.

щей за железной огра
дой, и ужаснулись, уви
дя следующее. На же
лезной изгороди, на
ткнувшись на острые 
пики, висел и бился 
жеребенок. Не найдя 
выхода, он, видимо, ре
шил перепрыгнуть к. 
матери, да сил не хва
тило у жеребеночка.

Лотом его сняли, 
уже мертвого. Долго в 
этот вечер ржала в 
конюшне старая школь
ная кобыла.

Так и разошлись в 
тот вечер, немного 
встревоженные этим 
случившимся.

Над Соломинской 
Отрадой опустилась и 
разлеглась медленная й 
тихая ночь, только из
редка где-то за лесис
той поймой р'еки полы
хала редкая зарница. 
Замок вступил в свою
первую 
ночь.

тревожную

В. ВЯТКИН.
(Начало. Продолжение 

следует).
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